

INSTITUTIONS / TRANSPORTS : Une ligne LGV entre Toulouse et Montpellier pour la nouvelle région ?

Le sujet de la LGV Toulouse-Montpellier était au coeur des premières Rencontres de la nouvelle région Languedoc-Roussillon Midi-Pyrénées, organisées lundi 18 mai à Toulouse (événements organisé par [OBJECTIF LANGUEDOC ROUSSILLON](#) / T : 04.67.10.47.80 et Objectif News). Le TGV permettrait en effet de relier Toulouse et Montpellier en une heure, contre 2h30 aujourd'hui. Un enjeu essentiel quand on sait que la future région s'annonce déjà comme la plus grande région de France, avec 72.000 km² et 13 départements. objectif-languedoc-roussillon.latribune.fr